

Man denkt immer, es geht einfach alles so weiter,  
aber plötzlich ist alles anders

Unser Freund

**Walü**

(Walter Lüderssen)

ist tot!

Er war ein außergewöhnlicher Mensch, eigenwillig,  
dabei aber immer offen, interessiert, begeisterungsfähig  
und mitreißend. Vor allem aber besaß er die Gabe, die  
unterschiedlichsten Menschen um sich zu versammeln  
und dadurch miteinander in Kontakt zu bringen.

Wir sind fassungslos und unendlich traurig!  
Unsere Gedanken sind bei seiner Familie

Bettina Falk und Marcus Schlund mit Jacob und David,  
Katha Schmukle-Wilfer und Mathias Wilfer mit Antonia,  
IKI Funck, Matthias Quade, Britta Hüllinghoff,  
Hanna und Koni Michalke, Emmi und Norbert Interwies,  
Barbara Kuther-Grossmann und Andreas Grossmann mit  
Constanze, Johanna, Theresa und Paula